



PROGRAMA BENEFICIA AL 100% DE LOS ALUMNOS DE PLANTELES PÚBLICOS.

Junaeb avanza en la entrega de útiles escolares en la región

APOYO. Entrega de materiales concluirá a fines de abril.

Previo al regreso de 130 mil estudiantes en toda la región de comenzó el reparto del Programa de Útiles Escolares, PUE de Junaeb, el que se había iniciado en distintos establecimientos.

Con esto la institución buscó garantizar que el programa fuera ejecutado de forma oportuna. Ello exigió una importante coordinación logística, para lograr realizar la cobertura total de la región, para cumplir el compromiso del Ministerio de Educación y Junaeb, de entregar el beneficio a tiempo.

“Con el inicio de la entrega de manera oportuna y eficiente del Programa de Útiles Escolares, buscamos no solo fortalecer el acceso a la educación, sino que también aliviar la carga económica de las familias, asegurando que cada estudiante comience el año escolar en igualdad de condiciones”, explicó la directora regional de Junaeb, Nellie Miranda Eldan.

BENEFICIADOS

Se estima que a nivel regional serán un total de 75.033 alumnos los beneficiados con el PUE, beneficio que no requiere postulación y que se entrega al 100% de los establecimientos públicos y de forma focalizada en particulares subvencionados.

75.033

alumnos serán beneficiados con la entrega de materiales escolares en toda la región de Antofagasta.

“Buscamos no solo fortalecer el acceso a la educación, sino que también aliviar la carga económica de las familias”.

Nellie Miranda
Directora Junaeb

“Son entregados al 100% de estudiantes matriculados en establecimientos públicos y, en el caso de colegios particulares subvencionados adheridos a gratuidad se otorgan de acuerdo con el Índice de Vulnerabilidad Multidimensional (IVM)”, agregó la directora.

¿Qué contienen los sets de útiles? Kits de diferentes materiales dependiendo del nivel educacional en que se encuentren los estudiantes. La ayuda es complementaria al listado recomendado anualmente por los establecimientos.

Los listados de los sets estarán publicados prontamente en la web <https://www.junaeb.cl/programa-utiles-escolares/>.

Isi es una de las alumnas beneficiarias y fue quien valoró el apoyo que recibe desde Junaeb. “Muy interesante, ya que varias personas no tienen los recursos para comprar y hay papas que tienen muchos niños y uno eso ve día a día. Esto aporta mucho a los apoderados y a los alumnos para que puedan aprender”, comentó.

Se estima que a la fecha existe un 98% de útiles entregados a nivel regional, esta entregará concluirá en el mes de abril, cuando se espera llegar al universo total de beneficiados. ❧